

Representante Méndez solicitó verificar precios en el mercado

Escrito por Redacción

Martes, 31 de Marzo de 2020 11:37 - Última actualización Miércoles, 01 de Abril de 2020 01:38



El Representante a la cámara, Jorge Méndez Hernández, a través de carta pública, le solicitó al gobernador Everth Hawkins Sjogreen, la disposición de un equipo interdisciplinario que verifique el precio de los productos de primera necesidad de la canasta familiar, por presunto aumento indiscriminado de los precios.

La petición, nace de un inconformismo generalizado por parte de la comunidad, entre ellos algunos tenderos, que mediante llamadas telefónicas directas al mismo representante, y publicaciones en redes sociales, han afirmado que algunos establecimientos de comercio en las islas estarían aprovechándose del estado de emergencia sanitaria, para aumentar los precios de la canasta familiar, especialmente los artículos de primera necesidad.

"De ser necesario –afirma el Representante en la misiva–, para la verificación de los hechos denunciados, se podría tener el acompañamiento del Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE) y, si hubiera lugar, dar traslado de los resultados a la Superintendencia de Industria y Comercio y a la Fiscalía General de la Nación".

Es de recordar, que de ser cierto, este aumento en los precios de los productos de primera necesidad, estarían incurriendo en una conducta típica (no solo inmoral) contemplada en el artículo 298 de Código Penal, concluye Méndez.